
 

UN AMOUR QUI FAIT GRANDIR 
 

 

Je suis de cette Eglise au goût de création 

Lorsque j’entends Dieu dire : cela était très bon. 

Lui qui espère l’homme de toute éternité, 

En lui confiant le monde pour mieux le transformer. 

 

Je suis de cette Eglise aux pas des patriarches, 

Cheminant dans la nuit, peuple des longues marches ; 

dont le cœur tout brûlant, attentif à Sa voix, 

bat en vive chamade au rythme de la foi. 

 

***  

 

Je suis de cette Eglise au parfum de passages, 

Qui fleurit en exodes à travers tous les âges, 

Laisse-là ta richesse, va, quitte ton pays, 

Dieu ouvre un avenir à celui qui le suit. 

 

Je suis de cette Eglise aux élans de l’Alliance 

Quand Dieu propose à l’homme un nouveau pas de danse, 

Au chemin de son cœur, il veut graver sa Loi, 

Ne vous souvenez plus des vieux jours d’autrefois ! 

 

*** 

 

Je suis de cette Eglise au cri du Nouveau-Né 

Qui déchire les cieux pour mieux nous rencontrer 

Parole qui dessine en notre humanité 

Un chemin d’avenir pour la fraternité. 

 

Je suis de cette Eglise des Béatitudes 

Quand l’Esprit-Saint dénoue les liens de servitude ; 

Le petit devient grand, le riche est esseulé, 

L’amour nous dépossède pour mieux nous irriguer. 

 

*** 

 

Je suis de cette Eglise qui grandit en servant, 

Et qui cède la place au tout petit enfant. 

Lavant les pieds de l’homme, comme le Serviteur, 

Aimant jusqu’à l’extrême pour ouvrir au bonheur 

 

 

Je suis de cette Eglise qui se dit sur la Croix, 

Lorsque l’Amour cloué fait reverdir le Bois ; 

Lorsque la mort est morte, que l’Amour est vainqueur, 

La vie peut refleurir, embraser tous les cœurs. 
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